



会津美里町立新鶴中学校

学校通信

2018年4月9日発行 文責：校長 岩澤一徳

平成30年度スタート! よろしくお願ひします。

先週金曜日の4月6日、新しい先生方6名をお迎えした着任式、2、3年生が決意を固めた第1学期始業式、そして新入生34名が初々しい姿を披露した入学式が厳かに行われ、平成30年度が無事始まりました。

生徒たちは新出発にあたり意欲満々です。また、新しい先生方の新鮮な感覚が刺激となり、教職員もバージョンアップしていけるように強く感じます。新しい出会いを契機に互いに高め合っていきたいと思ひます。

保護者や地域の皆様には今年もお世話になります。「お蔭様で…」の気持ちを忘れず、全職員一丸となって頑張つて参りますので、変わらぬご支援をどうぞよろしくお願ひ致します。



【新鶴中学校教育目標】

**豊かな心を持ち、
自己の可能性を拓く新中生**

- 自ら学び考える生徒
- 心豊かで思いやりのある生徒
- 正しく判断し行動する生徒
- 自ら心身を鍛える生徒

重要

**4月15日(日)は授業参観、PTA総会で
ぜひ学校へお出かけください!**

新たな出発の入学式

渡部町長様、谷澤議会議長様をはじめ、多数のご来賓と保護者に見守られ、34名の新入生を迎える「平成30年度入学式」を6日午後に挙行しました。

真新しい制服に身を包んだ新1年生は、緊張した表情ながら堂々と入場し、最初から最後まで姿勢を崩さない立派な態度でした。

新入生呼名、校長式辞、教育委員会告示、来賓祝辞と進んだ後、代表の上野弘晃君が教科書を受け取り、生徒会長の木村綾花さんが「歓迎の言葉」を贈りました。そして、酒井優臣くんが「誓いの言葉」を述べましたが、しっかりとした内容で感心させられました。後日、二人の言葉は紹介したいと思ひます。

ご来賓の方から、「厳粛ですばらしい式でした。」とお褒めの言葉をいただきました。全校生88名と18名の教職員で、『福島県一居心地のよい学校』(生徒会長の言葉)を作つて参ります。



お願ひ!

**登下校時の生徒送迎は、
校舎裏等の交通安全に十分
ご注意願ひます。**

**特に「みとみ」様前の道路
は、生徒の自転車や歩行を
優先し、できる限り通行を
避けていただけますよう、
お願ひします。ご協力に心
から感謝いたします。**

